



Schulhofgestaltung 2018

Liebe Eltern,

eine Ganztagschule ist nicht nur Lernort, sondern auch Lebensraum. Daher benötigen Schülerinnen und Schüle eine Umgebung, in der sie sich wohlfühlen und gerne Zeit verbringen. Aus diesem Grund haben wir uns im Herbst 2016 auf den Weg gemacht, unseren Schulhof neu zu gestalten. Innerhalb einer einjährigen Planungsphase konnten wir in mehreren Workshops die Wünsche der Schülerinnen und Schüler ermitteln. Dabei hatten sie jede Menge Ideen, wie ihr Schulhof attraktiver werden kann. Mehr Spiel-, Bewegungs- und Sitzmöglichkeiten, das waren die Wünsche, die ganz vorne lagen.

Unter der Anleitung der **Ideenwerkstatt Lebens(t)raum** ist dann aus all den Wünschen und Ideen ein ansprechendes Freiraumkonzept entstanden.

Das Konzept können Sie auf unserer Homepage www.realschule-diepholz.de einsehen. Ein wichtiger Baustein dabei waren die Schülergruppe „Schulhofgestaltung“ und die Gruppe aus Eltern und Lehrern. Es ist wirklich beachtlich, was innerhalb des vergangenen Jahres entwickelt wurde!

Mittlerweile hat unser Schulträger grünes Licht für die Umgestaltung gegeben. Daher geht unser Projekt nun in die Umsetzungsphase! Dazu brauchen wir Sie, liebe Eltern!

Am 08./09. Juni 2018

soll unter der Bauleitung der Ideenwerkstatt unser Arbeitseinsatz stattfinden.

Im Rahmen dieses Baueinsatzes möchten wir einen ersten Teil unseres Schulhofes umgestalten. Für diesen Einsatz benötigen wir möglichst viele helfende Hände. Daher wären wir dankbar, wenn Sie sich diesen Termin bereits jetzt in Ihrem Kalender eintragen und freihalten könnten. Wir werden uns dann in Kürze mit weiteren Informationen und konkreten Abfragen, wer wann zur Verfügung steht, bei Ihnen melden.

Mit freundlichen Grüßen